

Jahreshauptvollversammlung am 16.11.1960

Wir begannen mit dem 1. Vers aus dem Liede  
"lobt froh den Herrn"

Darauf wurde die Präsenz der Brüder festgestellt.  
Folgende Brüder waren anwesend.

Der Vorsitzende des CVJM Bbg.-Laar hielt eine Rückschau auf das zu Ende gefendte Jahr 1960. In Präsenzheit Werner Busch, hielt Dietrich Raßm einen Bericht über unsere momentane Kassenlage. Abschließend ergriff wiederum der 1. Vorsitzende Horst Thomas das Wort und zwar sprach er über die unvermeidlichen

Beitragserhöhungen, die im Einzelnen wie folgt aussehen.

<u>Bisher</u>	<u>Jetziger Stand</u>	
DM 0.25	DM 0.80	Jungschar
DM 0.50	DM 0.45	→ Jungmannschaft
DM 1.-	DM 1.50	↓ Jungenschaft

Es wurde festgelegt, daß die Vereinsstunden wie üblich stattfinden

Mo: Jungenschaft und Jungmannschaft

Montag von 20<sup>00</sup> bis 22<sup>00</sup> Uhr

Donnerstag von 20<sup>00</sup> - 22<sup>00</sup> Uhr

Jungschar

Samstag von 16<sup>00</sup> - 18<sup>00</sup> Uhr

Der Verein hat ein Mitgliederbestand von 34

Brüdern. Dieser Bestand setzt sich wie folgt zusammen:

Jungmänner

16 Mitglieder

Jungenschaft

4 dfo.

Jungschw.

11 dfo.  
34 Mitglieder

Davon nahmen 26 Mitglieder an unsere Maßreihenvollversammlung teil.

Wir schlossen mit zwei weiteren Versen  
aus dem Lied „Lobt froh den Herrn“

Heinen Gefahr